



Jalons du développement du concept économique 2019-2029

8 août 2018

Envoi de la version pour la procédure consultative

La direction du projet ajoutera un résumé à l'article fini et l'enverra à toutes les sections du PS sous le titre "Notre économie". Les sections et les partis cantonaux ont jusqu'au 17 octobre pour soumettre leurs commentaires et propositions. Ensuite, le document sera envoyé aux délégués du congrès du parti.

28 mai - 8 juin 2018

Révision de la version qui sera consultée par les sections

Les résultats des groupes de travail sont incorporés. Le document est complété par une histoire de cadre (framing) et examiné par le comité directeur, la direction et le comité exécutif.

23 avril - 16 mai 2018

Phase II pour les groupes de travail

Les membres des premiers GT sont divisés en trois nouveaux groupes de travail, qui correspondent aux trois points centraux du document : "Investissements dans l'avenir", "Règles équitables" et "Participation au lieu de l'isolement". Ils évaluent les besoins établis par les secrétaires politiques, les complètent et les classent par ordre de priorité. Seulement des femmes sont incluses nouvellement dans les groupes de travail pour des raisons de capacité, car elles étaient auparavant sous-représentées.

26 février - 23 avril 2018

Les motions acceptées à la DV de février sont travaillées en

La gestion du projet et le secrétariat politique mettent en œuvre les motions acceptées. Ensuite, la deuxième partie du papier est abordée: Les premières revendications politiques sont formulées, classés par chapitres. Le titre de travail du document est changé: "Économie pour tous : propositions pour une politique économique durable".

24 février 2018

Lors de l'assemblée des délégués à Altdorf, "Économie 4.0" est présenté.

Comme "Économie 4.0" est une étape intermédiaire, les délégués ont créé des motions au lieu de propositions dans lesquelles ils pouvaient soumettre leurs idées pour amender ou compléter le document. A la fin de la date limite du 9 février, 60 motions sont reçues.



3 février 2018

Lors de la seconde réunion, les différents groupes de travail se présenteront, et chaque camarade pourra y participer.

Dans le cadre de l'élaboration du nouveau concept économique du PS Suisse, la deuxième réunion se déroulera le 3 février. Le matin, nous aurons l'occasion d'écouter les passionnants exposés introductifs, sur des questions de politique économique, de quelques expert-e-s sur ces thématiques. L'après-midi, les quatre groupes de travail auront l'occasion de présenter leur travail et d'y ajouter les suggestions de chacun d'entre vous, camarades, lors des ateliers prévus à cet effet.

Ainsi, toutes celles et tous ceux qui n'avaient malheureusement pas pu jusqu'ici participer aux groupes de travail, auront l'occasion de débattre largement des thématiques soulevées par ce nouveau concept économique avec les membres des différents groupes de travail, et avec celles et ceux les ayant dirigés.

Ainsi, nous garantissons que chacune de vos idées et remarques sera étudiée et potentiellement prise en compte dans ce nouveau concept économique.

Novembre et décembre 2017

Le groupe de coordination élabore un rapport pour l'Assemblée des délégué-e-s

Le groupe de coordination est en train d'élaborer un document pour l'Assemblée des délégué-e-s le 24 février. Ce dernier se basera sur les rapports intermédiaires écrits jusqu'ici par les groupes de travail.

Octobre et novembre 2017

Les différents groupes de travail débutent leur analyse des idées maîtresses

Les divers groupes de travail (GT) sont fondés en octobre. Ils commencent leur travail, en analysant les plus grands défis, sur un plan politico-économique, qu'aura à relever le PS ces dix prochaines années. Ils sont parvenus à dresser une liste des priorités, parmi les thématiques les plus importantes de politique économique, au moyen d'un rapport intermédiaire pour le groupe de pilotage. Lors de cette première phase de travail, les GT se sont basés sur les thèses du groupe de pilotage, comme point de départ pour leurs réflexions. Ces GT étaient composés de divers spécialistes issus du PS (que ce soit du secrétariat ou du Groupe socialiste aux Chambres fédérales). Les thèmes suivants ont été traités par les différents GT : la digitalisation de la société ; la question du genre ; la démocratie économique ; la mondialisation ; l'égalité des chances et la formation & recherche.

Septembre 2017

Le groupe de coordination formule ses thèses concernant les priorités thématiques

Le groupe de coordination élabore des thèses sur les priorités thématiques qu'auront à traiter les futurs GT. Ces dernières doivent être vues comme des points de départ pour la réflexion que mèneront les divers GT. Ce qui signifie que les GT peuvent en discuter librement, les compléter et y intégrer les résultats de leurs travaux.



Concept économique
PS Suisse

Rédacteurs: Pascal Lago / Lukas Wiss (collab. scientif. concept économique)

26 août 2017

Journée de lancement « kick-off »

Le départ de la réflexion à propos du nouveau concept économique du PS est donné à Berne, le 26 août 2017. Des conférenciers de haut niveau feront des présentations. Jochen Steinhilber, chef de la Friedrich-Ebert-Stiftung et Heiner Flassbeck, ancien économiste en chef de l'ONU, seront les invités.

Août 2017

Appel à participer

C'est en août que le groupe de coordination appelle tous les membres de notre parti à partager leurs idées pour le nouveau concept économique du PS.

Avec cet appel, nous voulons nous assurer que les larges compétences de nos membres soient mises à contribution et intégrées dans le processus. Les suggestions reçues à ce moment ont pu mettre le doigt là où ça fait mal et déterminer d'où venaient les bonnes idées et les impulsions bénéfiques. 130 propositions nous sont parvenues. C'est l'occasion de remercier tous les camarades qui ont contribué à dégager ainsi les thématiques principales. Toutes ces propositions ont été intégrées dans les thèses de départ du groupe de pilotage et ont servi de matière première aux différents GT pour élaborer leurs rapports et analyses.